

南加岐阜県人会 100 周年実行委員会
委員長 二村 真次 様

このたびは、南加岐阜県人会様の創立 100 周年を心よりお祝い申し上げます。

交通手段や通信手段が未だ発達しておらず、日本人の海外渡航も極めて少なかった 100 年前に、岐阜県から南カリフォルニアに渡られた岐阜県民の先達の皆様のご苦労は計り知れないものであったことと推察いたします。そのような厳しい環境の中で、故郷のことを常に想い、一世紀もの長期に亘って結束を守り、多様な活動を継続されてきた皆様方に心より敬意を表します。

これまで、岐阜新聞に掲載されてきた「南加岐阜県人会 100 周年 南カリフォルニアからの風」を興味深く拝読させていただきました。異国之地にて、様々な異文化の壁にぶつかり苦労をしながらも、成功を収められた同胞の皆様の様子が目の前に浮かぶようで心強い思いをいたしました。また、我が高山市出身の八木 左千子様の現地でのご活躍についても拝読いたしました。

これからも、同郷の皆様の絆が益々と深まり、岐阜県或いは高山市の魅力を現地の皆様にお伝えいただければ幸いでございます。今後の南加岐阜県人会様の更なるご発展を心よりお祈り申し上げます。

平成 23 年 7 月吉日
高山市長 國島 芳明